

Zurich, le 20 janvier 2011

## **Communiqué de presse du Tribunal fédéral des brevets**

Nouvellement créé, le Tribunal fédéral des brevets a tenu sa première séance plénière le 18 janvier 2011 à Zürich. Tous les juges qui le composent, c'est-à-dire les deux juges ordinaires et les 31 juges suppléants (20 juges au bénéfice d'une formation technique et 11 juristes) y ont participé. Après l'assermentation des juges, M. Franck Schnyder, domicilié à Chardonne, a été élu vice-président à l'unanimité. Il devient ainsi membre de la direction du tribunal avec les deux juges ordinaires, MM. Dieter Brändle (élu président par l'Assemblée fédérale) et Tobias Bremi.

Le Tribunal fédéral des brevets devrait entrer en fonction le 1<sup>er</sup> janvier 2012 (sous réserve d'une autre décision du Conseil fédéral). La Cour plénière a discuté des règlements à élaborer dans cette perspective. La publication de ces règlements devrait avoir lieu à l'automne 2011.

Contact: Dieter Brändle, président, tél. 044 257 93 66, courriel:  
[dieter.braendle@gerichte-zh.ch](mailto:dieter.braendle@gerichte-zh.ch)